

# Primera década del programa de Nutrición y dietética

Karina Gallardo Solarte  
Profesora de Enfermería  
Universidad Mariana

**Figura 1**  
Archivo fotográfico



El pasado 11 de agosto de 2022 se celebró con gran alegría los primeros diez años de creación del programa de Nutrición y Dietética de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Mariana. Se entregó insignias a 47 estudiantes matriculados en noveno semestre, quienes demostraron su liderazgo, lo que han aprendido, su preparación, la calidad en su trabajo, la responsabilidad, llevando en alto a la universidad y al programa en las distintas instituciones educativas, públicas y privadas y, sectores empresariales en donde desarrollan sus prácticas.

En horas de la tarde se celebró, con el grupo de profesores, estudiantes, egresados, directivos e invitados especiales, el cumpleaños del programa, resaltando y dando a conocer todos los adelantos alcanzados por el grupo de docentes, estudiantes y directivas, quienes se han destacado por responder a necesidades particulares del contexto y de la región. El esfuerzo no ha sido en vano, porque se tiene mucho que mostrar en la docencia, la proyección social, la investigación, la internacionalización.

En esta década se ha contribuido no solo a la formación de nutricionistas dietistas académicamente

competentes, sino también, de profesionales íntegros que han respondido asertivamente a las necesidades del sector externo, desde las ciencias de la alimentación y la nutrición humana, la innovación de procesos alimentarios y la calidad e inocuidad de los alimentos.

El propósito, de aquí en adelante, es alcanzar la excelencia académica en las funciones misionales de la institución, con acreditación en alta calidad, visibilizando el programa a nivel nacional e internacional, de manera que se impacte positivamente en los problemas alimentarios y nutricionales del país.

Figura 2

Archivo fotográfico



Por otra parte, también se organizó con los estudiantes, una actividad deportiva en el Campo Deportivo Alvernia de la Universidad Mariana, donde realizaron diferentes actividades deportivas, de interacción, de reconocimiento y de trabajo en equipo. Hubo muy buena participación tanto de docentes como de estudiantes en el encuentro.

